

## **30 Minuten Kerzenschein**

HARENBERG. Am Mittwoch, 27. November, startet um 18 Uhr die diesjährige Veranstaltungsreihe 30 Minuten Kerzenschein. Interessierte erleben in der mit über 150 echten Kerzen erleuchteten Hasekirche in Harenberg eine halbe Stunde ohne Hektik, ohne Handy, ohne die üblichen Weihnachtslieder.

Hein Brüggen präsentiert auf seiner Konzertgitarre swingende Big-Band-Kompositionen, Evergreens aus Nord- und Südamerika sowie Perlen der spanischen Gitarrenliteratur. Unterschiedlichste Werke aus verschiedenen Epochen und aus einer Vielzahl von Ländern dienen Hein Brüggen als Anregung.

Der Eintritt ist frei. Beim Ausgang wird um eine Spende zur Finanzierung der Kulturreihen der Kirche gebeten.